FESTEJOS y EDUCACIÓN =

os palabras majestuosas que esta legislatura llevo de mi mano. Son dos ámbitos muy significativos donde apostamos firmemente por mantener todos los servicios municipales llevando a cabo todo aquello que nos ilusiona para Villanueva del Duque. La implicación con El colegio, el AMPA, la escuela infantil, la escuela de adultos, consejo escolar... es necesaria porque es ahí donde están recogidos todos nuestros niños y mayores de la localidad.

Hace dos días comíamos roscón de Reyes en la plaza Duque de Béjar y aguzábamos el oído con las coplillas de carnaval de poesía divertida, llena de vida y de color le de jotas local, nos cautivaron las bandas de música con sus marchas en el certamen que anualmente se viene celebrando.

También hemos podido celebrar las verbenas en honor a San Gregorio y San Isidro, hemos vivido un año más la feria del turismo rural y la primera ruta teatralizada con historia; muy recientemente veíamos la plaza Duque de Béjar abarrotada de gente celebrando un primer maravilloso festival de charangas. Entre las muchas actividades que se han celebrado y que con arduo trabajo se vienen realizando como es el verano deportivo y cultural y el programa de feria y fiestas.



y ahora... esperamos el olor a algodón dulce para celebrar nuestras ansiadas fiestas en honor a la Virgen de Guía y San Jacinto. Han sido varias las actividades que se vienen realizando, puede que alguna me deje atrás. Empezamos festejando con animales el día de San Antón, celebramos el día de Andalucía con diversión y gastronomía, conseguimos recuperar un grupo de bai-

A todas estas actividades aún hay que sumarle muchos más proyectos que este equipo de gobierno quiere llevar a cabo a lo largo de lo que queda de año y de legislatura.

El balance de este año de legislatura es sin duda positivo y gratificante, nos sentimos personas cercanas con nuestros vecinos apostando por mejorar todo lo



que esté a nuestro alcance por y para este maravilloso municipio, aunque, siempre te encuentres trabas en el camino y no todo sea color de rosas... sin embargo, en mi balanza me quedo con lo bueno porque trabajar por seguir alcanzando objetivos siempre por mi pueblo es lo que más puede complacerme.

Hemos ido introduciendo novedades para llegar a la mayor cantidad de público posible, la participación siempre va en aumento y eso nos enorgullece porque vemos reflejado en nuestros proyectos la aspiración a poder ser un municipio de encuentro donde se sienta pasión por el buen hacer utilizando la creatividad, la originalidad y la innovación que han tenido a nuestro pueblo con un gran movimiento festivo y con una buena acogida de los vecinos, siendo en algunos casos referentes comarcal y provincial.

Sin más, aprovecho este momento para desearos unas felices fiestas con familiares, vecinos y amigos y a todos los que están fuera que no se olviden de Villanueva del Duque, uno de los 17 paraísos de los Pedroches. Feliz feria 2024!!!

Noelia Urbano Agudo, Concejala de Festejos y Educación.